
障害者が　困っていることを　相談することができます

家族の人　知り合いの人も　相談できます

障害者手帳が　なくても　相談できます

LINE　Facebook

からも相談できます
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かぞく

そうだん むりょう

しょうがいしゃてちょう
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せいかつ しごと

かね くやくしょ てつづ

な ご や し

ごぜん ご ごじ じ

なんでも 相談できます

生活 のこと 仕事 のこと

お金 のこと 区役所での 手続き
など

相談は　無料です
き たく た ば た

障 害 者 手 帳
しょうがいしゃてちょう

身体障害者 愛護手帳 精神障害者

保健福祉手帳手帳

052 - 910 - 3133
kikansoudan@wappa-no-kai.jp

そうだん

北 区 障 害 者 基 幹 相 談 セ ン タ ー
Kita-ku shō-gaisha Kikan Sōdan Sentā

きた

名古屋市北区残疾人咨询中心

नागेया शहर वार्ड अपाङ्गता परामर्श केन्द्र

Nagoya Kita Ward Persons with disabilities consultation center
Sentro ng Ugnayan ng Taong May Kapansanan sa Nagoya Kita

Trung tâm tư vấn cho người khuyết tật quận Kita, Nagoya
Centro de consulta para pessoas com deficiência em Nagoya Kita

く しょうがいしゃ き かん そう だん せ ん た ー

ばしょそうだん
相談できる場所

どようび にちようび

じかん

ふん

そうだん

あるちかてつ めいじょうせん
地下鉄 名城線　「黒川駅」から歩いて５分

午前９時 から 午後６時

土曜日　日曜日

相談できる時間
やす
休 み

〒462-0843   名古屋市北区田幡
1-11-31

　くろかわえき

Google Maps
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